

ERINNERN
FORSCHEN
ENTWICKELN

GEISTREICH

GEISTREICH ...

Geistreich diskutiert wurde auf über 200 Kongressen in Leipzig im Jahr 2009. Hier ein Ausschnitt aus den Themen, denn: Das Jubiläum 2009 der Universität Leipzig war vielfältig.

MENSCH UND NATUR ...

Wie wird die Natur sein und wie greift der Mensch in sie ein? Der „World Congress of Regenerative Medicine“ und die „Botanikertagung“ ließen Wissenschaftler kontrovers diskutieren - zu Stammzellen und ihrem Potenzial bzw. Speisepflanzen als Treibstoff.

MENSCH UND RISIKO ...

Beim Kongress „Risiko Erde“ wurden die Vorkehrungen vor und der Umgang mit Naturkatastrophen diskutiert. Der Leitkongress „Riskante Ordnungen“ sah Demokratie, Ethik und Freiheitsverständnisse auf dem Prüfstand der Zukunft.

MENSCH UND UNTERDRÜCKUNG ...

Von Leipzig aus ging 1989 der Ruf „Keine Gewalt“ in die Welt. Welche internationalen Zusammenhänge und Rückschlüsse lassen sich auf die Friedliche Revolution beziehen? „1989 in a Global Perspective“ fand Antworten.

MENSCH UND UNIVERSITÄT ...

Warum haben wir eigentlich Universitäten? Was werden ihre Aufgaben in der Zukunft sein? Auf gleich mehreren Kongressen und Symposien wurden Zukunft, Gegenwart und Vergangenheit der Hochschulen diskutiert.

MENSCH UND WISSEN ...

Wer weiß was und woher? Die Zukunft der Menschheit ist die Zukunft der Wissensgesellschaft. Das wird die Dispute des 21. Jahrhunderts bestimmen.

FORTSETZUNG UNTER:

www.sechshundert.de/forschen



600 JAHRE

UNIVERSITÄT LEIPZIG

Mehr Wissen seit 1409